

«La pérdida de plazas para aparcar la vamos a pagar los vecinos»

Escrito por Administrator
Domingo, 26 de Mayo de 2013 00:51 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el domingo día 26 de Mayo de 2013.

BIDASOA

[«La pérdida de plazas para aparcar la vamos](#)

[a pagar los vecinos»](#)

26.05.13 - 00:04 - «Yo soy vecino de la plaza Juan Vollmer. Cuando se hicieron las casas de ese entorno, nos dijeron que en la plaza se iba a hacer una zona verde. Parecía muy goloso: una glorieta enorme con un parque con árboles autóctonos, hasta un lago... Yo, sinceramente, me decidí a comprar mi piso por eso. Pero han ido pasando los años y no se ha hecho nada. Lo que hay ahora, los aparcamientos, no es lo que nos habían vendido y además es algo provisional. En lo que es el proyecto del centro cívico, todo lo que sea innovar me parece bien, pero si realmente es así. Porque si es construir por construir, pues no. Y creo que, sobre el tema del aparcamiento, la pérdida de plazas la vamos a pagar los vecinos. Ya veremos cómo va ese tema, pero en otros sitios de Irun en los que se han hecho aparcamientos subterráneos no se han podido vender todas las plazas».